



## Bezirk 7 Niederrhein

### *Bericht vom 17. März 2019*

Heute hat die Jugendfahrt auf der Erft von Wevelinghoven bis zum Sporthafen Neuss stattgefunden.

23 Kanuten aus 5 Vereinen machten sich im Regen auf den Weg zum Start in Wevelinghoven. Nach dem Umsetzen der Autos hörte es aber endgültig auf zu regnen. Durch den Regen der letzten Tage hatte die Erft einen sehr guten Wasserstand, was wieder einmal dazu führte, dass einige Kanuten ihr Schwimmbzeichen machten. Merkwürdigerweise gingen die meisten da baden. wo das Wasser ruhig war. Nicht nur das Wasser hat die Kanuten gefordert, sondern auch die beiden angriffslustigen Schwäne waren wieder mal da und kurz vor Ende der Fahrt durften auch alle nochmals aussteigen und umtragen, weil ein Baum die Erft auf ganzer Breite blockierte.

Moers, 18.03.2019

Astrid Wagner und Jürgen Panke